

上本部学園 学校便り 第6号



令和2年7月6日 校長:小渡 克彦

ネットモラル(サイバー犯罪防止)講演会 6月30日(火)







## スマホ・SNS あなたは大丈夫??

ネットいじめパトロール隊の高宮城 修 氏を講師としてお招きし、講演会を実施しました。小1~小3、小4~小6、中1~中3と3回に分け、発達段階に応じたお話をしていただきました。SNSでのトラブルやゲーム依存症等を子ども達の経験や意見を引き出しながら、わかりやすくお話しされていました。低学年の子も話に引き込まれ、楽しみながら聞き入っていました。特に、スマホを見る姿勢や長時間のゲーム、ブルーライト等が目や首、脳の働きに影響を与え、学習での記憶や意欲、スポーツでの動体視力に支障をきたすという内容が印象に残りました。対処法も話されていたので、是非、ご家庭でも話題にしてみて下さい。自分の未来のために、今、すべきことできることを考えてみましょう!

## 読み聞かせ 6月19日(金)・26日(金)

## モニターでの読み聞かせスタート!



小学部で読み聞かせがスタートしました。(毎週金曜日 実施)これまでは、児童が教室前方に集まり直接絵本等 を見ていましたが、書画装置等を使いスクリーンに本を 写したものを見ながら聞いています。保護者・地域ボラ ンティアの皆様、いつもありがとうございます!

